

NOTA DE PRENSA

La empresa sigue agitando el sector energético, con una cuarta operación que sucede a la toma del 100 % del parque eólico marino francés Saint-Brieuc, a la adquisición de la sociedad gala Aalto Power y a la compra de dos proyectos eólicos en Escocia

Iberdrola lanza una OPA amistosa sobre la compañía australiana de renovables Infigen Energy por 510 millones de euros, consolidando su incursión en este nuevo mercado prioritario

- La española cuenta con el respaldo del Consejo de Administración de esta empresa y de su principal accionista, TCI Fund Management, que ostenta el 33 % de las acciones
- Gracias a la compra mediante una operación amistosa de esta cotizada, que dispone de más de 670 megavatios (MW) eólicos operativos y una cartera de proyectos de 1 gigavatio (GW) en distintas fases de desarrollo, Iberdrola se convertirá en el líder del mercado de la región de Australia del Sur por capacidad instalada, con casi 1.000 MW
- La compañía liderada por Ignacio Galán, que realizará unas inversiones récord de 10.000 millones este año, consolida así su asalto al mercado renovable australiano, donde ya desarrolla el proyecto híbrido eólico-solar Port Augusta, de 320 MW de capacidad

Iberdrola ha lanzado una OPA amistosa para la adquisición del 100 % de la empresa australiana de energías renovables [Infigen Energy](#), que cuenta con el respaldo del Consejo de Administración y del principal accionista de la compañía (TCI Fund Management, con el 33 % de las acciones), por 840 millones de dólares australianos (unos 510 millones de euros).

La compañía liderada por Ignacio Galán, que realizará unas inversiones récord de 10.000 millones este año, protagoniza de este modo su cuarta operación



Cuida del medio ambiente.
Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.

NOTA DE PRENSA

corporativa en el primer semestre del año para seguir consolidando su posición de liderazgo mundial en el ámbito de las energías renovables.

Gracias a la compra de esta empresa, que cuenta con más de 670 megavatios (MW) eólicos operativos –siete parques— y una cartera de proyectos eólicos y solares de 1 gigavatio (GW) en distintas fases de desarrollo, Iberdrola se convertirá en el líder del mercado de la región de Australia del Sur por capacidad instalada, con casi 1.000 MW.

Esta compañía australiana, cuya plantilla ronda los 80 trabajadores, aportará al grupo, asimismo, otros 560 MW operativos a través de diversos activos en propiedad, *leasing* o *capital lite*, entre los que figura energía adquirida a través de cuatro PPA (245 MW) o baterías de almacenamiento (75 MW).

La adquisición de Infigen Energy permitirá a Iberdrola consolidar su irrupción en un nuevo y relevante mercado, como es el australiano, que considera prioritario y donde este mismo año anunció su desembarco. La compañía ya desarrolla en la actualidad el proyecto híbrido renovable Port Augusta, ubicado en la región de Australia del Sur, que contará con 320 MW de capacidad: un parque eólico de 210 MW y una planta fotovoltaica de 110 MW.

Con una inversión aproximada de casi 310 millones de euros, las obras de este complejo comenzarán a finales de este mismo año y está previsto que pueda entrar en funcionamiento a lo largo de 2021. La compra de Infigen permitirá la venta de la energía producida en este complejo a clientes industriales australianos.

Cuarta operación corporativa de Iberdrola en un semestre

Con esta transacción Iberdrola sigue agitando el sector energético internacional, con una cuarta operación corporativa que sucede a las tres anunciadas previamente en Francia y Escocia.

Por un lado, el 12 de mayo anunció la compra de dos proyectos eólicos terrestres en Escocia, que suman 165 MW de capacidad y cuyo desarrollo implicará una inversión de alrededor de 190 millones de euros.

Gracias a dicha transacción, la filial de Iberdrola en Reino Unido, ScottishPower, podrá desarrollar su tercer complejo eólico más grande del país, con 220 MW de capacidad, dado que, a los 165 MW ahora adquiridos,



NOTA DE PRENSA

sumará los 55 MW de otro parque aledaño que ya estaba promoviendo y que ahora se reactiva. Este enclave, cuyo desarrollo requerirá una inversión global de unos 250 millones de euros, será capaz de suministrar energía verde a casi 135.000 hogares.

Por otro lado, el 6 de mayo notificó a la CNMV la adquisición de la compañía francesa Aalto Power por algo más de 100 millones de euros. Fundada en 2005 y con sede en Marsella, Aalto Power aporta a Iberdrola 118 MW eólicos terrestres operativos en Francia y una cartera de proyectos eólicos terrestres en dicho país que suma otros 636 MW, que están en distintas fases de desarrollo.

La integración de Aalto Power, propiedad hasta hace unos días de Aiolos y Caisse des Dépôts et Consignations, refuerza los planes de crecimiento de la compañía en el área de generación renovable gala, gracias a los proyectos que tiene la empresa y a su equipo de profesionales.

Asimismo, Iberdrola se hizo, el pasado 9 de marzo, con el 100 % del capital del parque eólico marino francés Saint-Brieuc, que implicará una inversión aproximada de 2.500 millones de euros. Los 496 MW de potencia de este complejo, que comenzará a construirse en 2021, entrarán en operación en 2023, generando la energía limpia suficiente como para satisfacer el consumo de electricidad de unas 835.000 personas.

Situado en Bretaña, a unos 16 kilómetros de la costa, el parque de Saint-Brieuc contará con 62 turbinas de Siemens Gamesa, de 8 MW de potencia unitaria, que se extenderán sobre una superficie de 75 kilómetros cuadrados. Los aerogeneradores tendrán una altura total de 207 metros.

